

## Presse Nationale

### > Politique



#### 5 chefs de missions nouvellement accrédités

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu, le 13 novembre 2018, les lettres de créance des ambassadeurs d'Espagne, d'Inde, du Japon, de Suède et de l'UE, accrédités en Côte d'Ivoire. Ces cinq chefs de mission diplomatique nouvellement accrédités en Côte d'Ivoire ont relevé la qualité des relations de coopération qui existent entre leurs pays respectifs et la Côte d'Ivoire. Ils ont pris l'engagement d'œuvrer à leur renforcement.



#### Affi au domicile de Sangaré, aujourd'hui

Une forte délégation du Front populaire ivoirien (FPI), conduite par Pascal Affi N'guessan, se rendra ce 14 novembre 2018, au domicile du défunt Aboutrahamane Sangaré, pour présenter ses condoléances à sa famille biologique et politique. Affectueusement appelé «gardien du temple», Aboutrahamane Sangaré est décédé le samedi 3 novembre 2018, à Abidjan.



#### Journée nationale de la paix : L'appel du Médiateur de la République

La Côte d'Ivoire célèbre, ce jeudi 15 novembre 2018, la Journée nationale de la Paix. Cette journée qui est à sa 22ème édition est l'occasion pour le Médiateur de la République, Adama Toungara, d'affirmer que la paix reste une quête permanente. Avant d'inviter chaque Ivoirienne, chaque Ivoirien et habitant de ce pays, à être des artisans ou des faiseurs de paix.



#### Adoption d'une nouvelle loi sur le notariat : le ministre Sansan Kambilé convainc les députés

Le projet de loi sur le notariat présenté, le 12 novembre 2018 à Abidjan, par le Garde des Sceaux, ministre ivoirien de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, a été adopté à l'unanimité des députés membres de la commission des affaires sociales et culturelles présents.

### > Economie



#### Conseil international du cajou : la Côte d'Ivoire abritera le siège de l'institution

Un accord de siège a été signé le 12 novembre 2018 à Abidjan, entre la Côte d'Ivoire et le Conseil international du cajou dont Abidjan abritera désormais le siège.



#### Lutte contre les mouches des fruits en Afrique de l'Ouest : les comités nationaux en concertation à Abidjan

Le bilan de l'exécution de la campagne mangues 2017-2018 du projet mouches des fruits et l'état de mise en œuvre du dernier plan d'action 2018-2019 dudit projet sont au centre d'un atelier ouest-africain ouvert le 12 novembre 2018 à Abidjan et visant à trouver des solutions pour lutter contre les mouches des fruits, en général, et de la mangue, en particulier.

### > Société



#### Le WACA arrive

Le projet d'investissement pour la résilience des zones côtières ouest-africaines (WACA) sera lancé, le 16 novembre 2018, au cours d'une cérémonie à la Primature, à Abidjan-Plateau. Le WACA vise à fournir une assistance technique pour déterminer les menaces qui pèsent sur les habitants, les écosystèmes et les actifs économiques du littoral et mettre en évidence les mesures multisectorielles pour y remédier.

#### Ouattara à un planting d'arbres, jeudi



Dans le souci d'inciter chaque Ivoirien à planter un arbre, le ministère des Eaux et Forêts, à la faveur de la célébration de la Journée nationale de la Paix, prévue le jeudi 15 novembre 2018, organise une cérémonie de planting d'arbres sur le parc des expositions du boulevard de l'aéroport Félix Houphouët-Boigny. Ce sera en présence du Chef de l'État, Alassane Ouattara.



### CAFOP 2019 : le concours direct d'entrée ouvert

Dans une note circulaire en date du 12 novembre 2018, le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, a annoncé l'ouverture officielle du concours direct d'entrée dans les Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP) au titre de l'année 2019.



### Recensement général de la population et de l'habitat 2019 : les messages et supports de communication élaborés

Une trentaine de participants issus de différents organes de presse, des autorités de régulation, des structures d'État et des partenaires techniques et financiers ont pris part, du 05 au 09 novembre 2018 à Jacquelineville, à un atelier de réflexion sur la stratégie de communication et de sensibilisation en vue du bon déroulement du Recensement général de la population et de l'habitat (RGPH 2019).



### Assinie : Le centre de santé de Mabiliahena inauguré

Mabiliahena, village situé dans la sous-préfecture d'Assinie-Mafia, a désormais son centre de santé. L'infrastructure a été inaugurée, le 31 octobre 2018, en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé. Ce centre de santé va soulager les populations.



### Religion : le Maoulid célébré dans nuit du 19 novembre prochain

Maoulid édition 2018 sera célébré dans la nuit du lundi 19 au mardi 20 novembre prochain. L'annonce a été faite, hier, par le Conseil supérieur des imams (COSIM) à travers son porte-parole, l'Imam Sékou Sylla. La cérémonie officielle de la commémoration de la naissance du Prophète Mohammad se déroulera à la grande mosquée de la Riviera Golf. Et ce, autour du thème « Les fondements d'une société stable selon les enseignements du Messager de l'Islam ».

## Vu sur le Net

### > Société



### Innovation du service public : Goudou-Coffie signe avec un partenaire français

La ville de Nevers, à travers la structure Nevers Agglomération, va désormais accompagner le district d'Abidjan dans la mise en œuvre de projets d'innovation du service public. Un accord de jumelage unissant les deux localités a été paraphé, à cet effet, par la ministre ivoirienne de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public, Raymonde Goudou-Coffie et le maire de Nevers, Denis Thuriot. C'était en marge du 1er Salon international de l'innovation des villes médianes (Siivim) qui s'est tenu, du 8 au 10 novembre, dans la ville principale du département de la Nièvre, en France.

## Agence de Presse

### > Economie



### Des compteurs intelligents pour lutter contre la fraude d'eau

La Société de Développement d'Eau de Côte d'Ivoire (SODECI) a décidé de doter les ménages de près 50 000 compteurs intelligents sur le réseau d'Abidjan en vue de lutter efficacement contre la fraude dans le secteur de l'eau. Selon Yébouet Venance, directeur général adjoint de la SODECI, chargé du pôle technique qui expliquait vendredi ce projet au Salon des infrastructures d'Abidjan (Sia 2018) déjà 20 000 compteurs intelligents sont installés dans le district d'Abidjan. Il a précisé qu'en matière de fraude, les compteurs intelligents donnent en temps réels les informations car la fraude dans le secteur d'eau notamment dans le district d'Abidjan prend de plus en plus une proportion inquiétante.

### > Société



### Ouverture à Abidjan de la 9<sup>e</sup> rencontre des experts sur les systèmes nationaux de santé

La 9<sup>e</sup> rencontre annuelle des responsables nationaux et des partenaires techniques et financiers des systèmes nationaux de l'information sanitaire, de la surveillance intégrée de la maladie et de la réponse de l'espace de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), s'est ouverte mardi à Abidjan. Cette rencontre annuelle est « consacrée à des réflexions sur la production et l'utilisation de

l'information sanitaire de qualité dans tout l'espace CEDEAO », a indiqué le directeur de la planification de la recherche et de l'information sanitaire de l'Organisation ouest-africaine de la santé (OOAS), Salifou Zouma, représentant du directeur général de cette institution.



### Ouverture à Abidjan d'un atelier sur la définition mondiale de la ville

Un atelier visant à élaborer une définition mondiale et harmonisée de la ville et de la zone urbaine, s'est ouvert mardi à Abidjan, dans le cadre du suivi et la revue des Objectifs de développement durable (ODD) devant permettre d'établir un nouvel agenda urbain. Cet atelier qui se tient sur trois jours, a pour objectif principal de présenter aux pays l'approche du Degré d'urbanisation (Degurba) développé par l'Union européenne (UE) pour la définition de la ville, et discuter de son applicabilité ou des révisions nécessaires en vue d'une norme mondiale.



### Des jeunes leaders ivoiriens formés à la prévention des conflits et à la gestion de la rumeur

En prélude à la célébration de la Journée nationale de la Paix, une soixantaine de jeunes leaders ivoiriens ont été formés, mardi 13 novembre à Dabou à la prévention des conflits et à la gestion de la rumeur. Cette formation initiée par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté s'inscrit dans le cadre de la 22ème édition de la Journée nationale de la Paix (JNP) qui sera célébrée le jeudi 15 Novembre à Dabou autour du thème, « La paix, pour un développement harmonieux et durable de la Côte d'Ivoire ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.